

AUTO 'DONADO' TERMINÓ EN MANOS DE SUEGRA Allanado cubículo de fiscal por presunta dádiva

Carlos Arguedas C.

carguedac@nacion.com

Fiscales de Probidad, Transparencia y Anticorrupción allanaron el cubículo de trabajo de un compañero del Ministerio Público, quien es investigado por una supuesta dádiva recibida durante una investi-

gación.

La diligencia judicial se dio con el fin de obtener pruebas en contra del abogado de apellidos Rojas Hernández, quien labora en la Fiscalía de Fraudes.

"La prueba decomisada tendrá que ser analizada por el Organismo de Investigación Judi-



El allanamiento fue en los Tribunales de San José. ARCHIVO



Las autoridades realizaron cierres en diversos lugares, como en la comunidad de Palacios, pero sin resultados positivos. REINER MONTERO

DOS SUJETOS LOS AMENAZARON CON ARMAS

6 turistas asaltados en canales de Tortuguero

**Carlos Arguedas C
y Reiner Montero**

Redactor y corresponsal

Dos individuos con armas de fuego asaltaron la mañana de ayer a los ocupantes de una lancha que navegaba por la zona conocida como la Pavona, en los canales de Tortuguero, cantón de Pococí, Limón.

El atraco a seis turistas extranjeros (cuatro israelíes y dos alemanes) y tres ticos (dos guías y el capitán del bote) se dio a las 10:30 a. m., dijo el Ministerio de Seguridad Pública.

La embarcación navegaba por el río La Suerte, un kilómetro y medio hacia el antiguo embarcadero en la comunidad de Pavona, cuando desde una orilla los sujetos amenazaron con disparar si el botero no se aproximaba al borde.

El hecho ocurrió cuando la lancha viajaba muy despacio debido al bajo nivel de caudal

que tienen los canales en esta época del año.

Los asaltantes los despojaron de tres celulares, tres tabletas, una cadena de oro, un reloj y cerca de ₡1 millón y \$800 (₡460.000) en efectivo, de acuerdo con el reporte de la Policía.

Los sospechosos huyeron a pie por los bananales, con rumbo al lugar conocido como Casas Verdes. Aunque oficiales de Fuerza Pública fueron desplazados a la zona, hasta el cierre de esta nota no había detenidos.

Otro caso. El 12 de enero hubo un caso similar. Desconocidos se ocultaron en una plantación de banano para asaltar una buseta que transportaba a 15 turistas hacia Tortuguero. Le pusieron un obstáculo en la vía para que se detuviera. Los responsables huyeron con computadoras, cámaras, una tableta, maletas, tarjetas y dinero. ■

cial (OLJ) y el fiscal a cargo del caso", dice un comunicado de prensa del Ministerio Público.

Rojas Hernández es investigado desde octubre del 2016 por la supuesta recepción de un carro. Por ello, se le trasladó como fiscal auxiliar en la Oficina Centralizada de Desestimaciones.

Es indagado como presunto sospechoso de cohecho propio.

El delito castiga con prisión de dos a seis años al funcionario que acepte dádivas o promesa de dádivas por hacer un acto contrario a sus deberes.

El hecho en el cual se le implica está relacionado con la donación de un Hyundai, modelo 2007, cuando el fiscal Rojas dirigía una investigación sobre un presunto fraude en la corporación de empresas de una familia de apellidos Muñoz y Nanne.

Según la denuncia, la hija de uno de los denunciantes, de apellido Muñoz, donó un auto a un hombre de apellido Brenes Quesada, el 26 de enero del 2016.

El 10 de marzo, este hombre lo traspasó como donación a la suegra del fiscal de fraudes. ■

SOLICITARÁN VIDEOS A MUNICIPALIDAD PARA OBTENER PISTAS

4 iglesias josefinas aparecieron pintadas con grafitis de género

→ Son la catedral y las parroquias de la Merced, la Soledad y la de barrio Luján



Carlos Lásarez S.

carlos.lasarez@nacion.com

Las parroquias de Nuestra Señora de la Merced, la Soledad y Nuestra Señora de Luján amanecieron, este jueves, pintadas con mensajes y grafitis de género, los cuales fueron hechos con pintura en spray durante la madrugada.

Y, posteriormente, en la noche de ayer, se vandalizó la catedral metropolitana.

Los feligreses de los recintos fueron quienes alertaron de lo ocurrido, lo que puso a correr a los encargados de dos de las iglesias para borrarlos.

En el muro del costado este de la iglesia de la Merced rayaron la pared con mensajes como: "Educación Sexual ya" e "Iglesia Machista y Sexista", con pintura roja y negra, y otros en favor del aborto.

El muro de 100 metros de largo se ubica a la par de las paradas de bus de San Antonio de Belén y Ojo de Agua, en medio de una zona llena de negocios.

Usuarios que hacían fila mostraron su indignación y repudio, por el hecho de que desconocidos no respetaron las instalaciones de la iglesia.

"No puede ser que estemos llegando a esto. Se trata de mensajes ofensivos puestos en una iglesia tan visitada", manifestó, a las 4:55 p. m., Rosaura Vargas, vecina de Belén.

En dos paredes de la iglesia de la Soledad colocaron mensajes blasfemicos en contra del papa Francisco, los cuales fueron borrados horas después.

Buscarán videos. Carlos Humberto Rojas, cura párroco de la Soledad, manifestó que descubrieron los mensajes al finalizar la misa de las 6 a. m.

De inmediato mandaron a borrarlos con un galón de pin-



Las iglesias de barrio Luján (arriba) y la Merced (abajo) aparecieron manchadas. LA PRIMERA CORTEZA DE ECO CATÓLICO. LA SEGUNDA DE MELISSA FERNANDEZ



tura que les había sobrado.

"Algo de bulla escuché a eso de las 3 a. m., ya que lo hicieron debajo de donde yo duermo, pero no me asomé. Estamos pidiéndole a la Municipalidad de San José para ver si nos pueden ayudar con el video a ubicar a los causantes", dijo.

En la parroquia de barrio Luján, el sacerdote Pablo Elizondo Solís explicó que fue necesario el uso de solventes para eliminar un mensaje que dejaron es-

crito en la entrada principal, referente a los ovarios.

"Es la primera vez que en esta iglesia ocurre esto. Como lo hicieron en un muro de mosaico se pudo quitar. Nos enteramos por un poste en Facebook".

Érick Calderón, director regional de la Fuerza Pública, afirmó que no se ha identificado a ninguna persona como responsable de los grafitis en los templos, pero que se mantiene el caso bajo investigación. ■

En esta Semana Santa disfrute de un merecido descanso!

Nosotros nos encargamos del resto. ¡Visítenos!

Le empeñamos y compramos sin mucho trámite.

- Tasa de interés fija y muy baja
- El mejor avalúo a sus prendas

San José • Desamparados • Guadalupe • Heredia
San Sebastián • Alajuelita • Pavas • Alajuela

LA CUEVA
ENCARGOS DE PRENDAS

DESDE 1970

www.lacueva.co.cr | LaCuevaCR | 2257-0000

